



進路便り No.4

『校内実習』を実施しました！

6月7日～6月18日の2週間、校内実習が行われました。5班に分かれて「働く」ことについて様々な体験をしました。1年生は初めての経験で戸惑う場面もありましたが、作業に慣れるにつれて集中して仕事ことができました。

2・3年生は後輩に手本を示したり、アドバイスをしたりして、技術や態度について学校全体で互いに高め合うことができました。



ビルメンテナン
ス班



委託
作業班



環境
園芸班



木
工
班

家
政
班



今年度、新しい取り組みとして
1限目をラジオ体操・作業にしま
した。作業に集中しやすい環境
だったでしょうか。



『振り返り』の様子より

今年度の振り返りは新型コロナウイルス感染症対策として、各作業班に分かれて事前に撮影した動画を視聴しました。

「周りを見ながら作業できた」といった**成果**や「もっと体力をつけたい」などの**課題**を一人ひとりが発表しました。全員に共通していたのは「校内実習をがんばった!」という、**達成感**を味わうことができた点のようでした。



【進路担当者から一言】

校内実習お疲れ様でした。
成果と課題が見つかった2週間だったと思います。
後期の現場実習・校内実習までには時間があります。
課題を克服できるように取り組んでみましょう。
前号(No.3)で紹介した「**凡事徹底**」することはできましたか。校内実習は終わりましたが、普段の生活の中でも意識してみてください。
一方で、現在も現場実習で頑張っている2・3年生もいます。成長した姿を楽しみにしています。

校内実習の成果物(一部)

